

nières, les arceaux des voûtes reposent sur quatre statuettes, représentant les quatre évangélistes. Cette église appartient au style gothique flamboyant, à l'exception du chœur qui est de construction moderne; on y remarque le maître-autel qui est d'un beau marbre rouge.

Le château d'Arnas est actuellement la propriété de M. le marquis de Miramont, mais il ne l'habite pas; un autre, celui de Longsard, situé au nord de la commune, appartient à M^{me} la baronne de Glavenas.

MAIRES depuis 1800 : Michel Guillot, 1800; Jean-François Bernard, 1806; Philippe-Michel Guillot, 1816; Charles-Antoine Chanal, 1830; Philippe Bernard, 1835; Jean-Bernard, 1838, Guillot, 1842; Poyet, 1844; Benoît Boisson, 1849; Charles Pollalion, baron de Glavenas, 1864; Jean-Antoine Damiron, 1872.

V. *Almanachs de Lyon; Archives du Rhône; Baux, Nobiliaire de l'Ain; Bernard, Cartulaires de Savigny et d'Ainay; Histoire territoriale du département de Rhône-et-Loire; Laborde (le marquis de), Huillard-Bréholles et Lecoy de la Marche, Inventaire des titres de l'ancienne maison ducale de Bourbon; La Chesnaye-Desbois et Badier, Dictionnaire de la Noblesse de France; La Mure, Histoire des ducs de Bourbon et des comtes de Forez; Laplatte, Histoire de Villefranche; La Roche-la-Carelle, Histoire du Beaujolais; Louvet, Histoire manuscrite du Beaujolais; Ogier, la France par cantons et par communes; Steyert, Armorial du Lyonnais, Forez et Beaujolais; Varax (Paul de), le Fief de Plantigny (inséré dans la Revue du Lyonnais, année 1880).*

François-Marie MATHIEU.